

Lettre de M. François Mitterrand, Président de la République, adressée à M. Edouard Chevarnadze, Président de la République de Géorgie, en soutien à la Géorgie pour la résolution de la crise abkhaze, Paris le 27 septembre 1993.

Monsieur le Président,

- Je tiens à vous faire part de mon émotion et de la solidarité du peuple français face aux terribles épreuves que connaît aujourd'hui votre pays. Puissent votre courage et votre détermination, appuyés sur la résolution de votre peuple, vous permettre de traverser ces moments douloureux.
- Soyez certain que la France est à vos côtés dans vos efforts pour préserver l'intégrité de la Géorgie et pour rechercher une voie pacifique pour la résolution de la crise abkhaze, notamment dans le cadre d'une conférence sous les auspices de l'ONU.
- Je serais heureux, enfin, que vous puissiez vous rendre à Paris avant la fin de cette année pour une visite qui marquerait pleinement la volonté de coopération et l'amitié traditionnelle entre nos deux pays.
- Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma considération distinguée.\